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中小企業等
支援給付金の
上乗せ・対象拡大へ

上乗せ・横出しの給付イメージ
（４月・５月・6月ともに上限額を給付した場合）

国の月次支援金
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（30万円） その他の事業者
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（15万円）

酒類販売
事業者
30万円

（15万円）

50%以上の売上減少 30～50%未満の売上減少

酒類販売
事業者
60万円
（30万円）

法人に対する給付
（括弧は個人事業者）
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　緊急事態宣言に伴い国が事業者に給付する月次給付金は月の
売上 50％以上の減少が条件ですが、事業収入が 30％減少でも
支給するなど都独自の救済策を講じ、一時支援金も都として上
乗せ支給を検討するよう提案。都は「月次支援金の支給要件を
売上 30％減少以上まで緩和し、さらに国の支援金に都として上
乗せする」と答弁しました。

　都議会第２回定例会の代表質問等で都議会公明党は、新型コロナワクチン接種
対策や医療体制の確保をはじめ、中小企業支援給付金の上乗せ・対象拡大や文化
芸術支援など活発に質問や提案を行いました。その主な質疑内容を紹介します。

　都議会第２回定例会の代表質問等で都議会公明党は、新型コロナワクチン接種
対策や医療体制の確保をはじめ、中小企業支援給付金の上乗せ・対象拡大や文化
芸術支援など活発に質問や提案を行いました。その主な質疑内容を紹介します。

新型コロナ対策で
様々な提案を実現へ
新型コロナ対策で
様々な提案を実現へ
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コ
ロ
ナ
禍
に
よ
り
、
大
学
卒
業
後
も

就
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ず
、
奨
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返
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が
厳
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い
方
が
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。
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策
を
検
討
す
べ
き
と
主
張
。
小
池
知
事

は
人
手
不
足
の
中
小
企
業
と
奨
学
金
返

済
負
担
の
軽
減
が
必
要
な
若
者
に
対

し
、「
効
果
的
な
方
策
を
検
討
す
る
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

現
在
、一
日
の
感
染
者
の
中
で
最
も
多

く
、
行
動
範
囲
も
広
い
20
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の
若
者
や
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生
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め
に
大
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を
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た
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ク
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べ
き
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主
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小
池

知
事
は
「
専
門
家
か
ら
は
20
代
の
若
者

な
ど
へ
の
接
種
も
選
択
肢
の
１
つ
と
聞

い
て
い
る
。
会
場
は
早
急
に
区
市
町
村

と
調
整
す
る
。
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療
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材
派
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も
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、
進
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と
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ま
し
た
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同性パートナーシップ制度
構築へ

　子ども食堂は、コロナ禍では対面での食事提供が難しく、工
夫をして配食や宅食サービスを行っていますが、令和３年度は
支援が減額されました。昨年以上に感染が拡大している現状で
は、むしろ配食や
宅食サービスへの
支援を充実すべき
と主張。都は「都
議会公明党の要望
も踏まえ、年 12
万円から 60 万円
に見直し、補助率
10 分の 10 で支
援する」と答えま
した。

子ども食堂への支援を
充実せよ

　自宅療養しているコロナ患者の病状が
急変した際、円滑に入院や療養につなぐ
ための受け入れ体制を早急に検討すべき
と主張。都は「４月より体調が悪化した
自宅療養者が医師による電話・オンライ
ン診療や往診を受けられる取り組みを開
始し、さらに、都立・公社病院を中心に
受け入れ体制を確保する」と答弁しました。

陽性患者急変の際の
受入体制確保を

　

生
理
用
品
の
購
入
や
利
用
が
で
き
な
い
、い

わ
ゆ
る
「
生
理
の
貧
困
」に
つ
い
て
は
、こ
れ
ま

で
も
都
議
会
公
明
党
は
予
算
特
別
委
員
会
等

で
、都
立
学
校
に
生
理
用
品
を
置
き
無
償
提
供

す
べ
き
と
提
案
。

　

代
表
質
問
で
は
そ
の
検
討
状
況
や
今
後
の
取

り
組
み
に
つ
い
て
見

解
を
求
め
、都
は「
本

年
５
月
よ
り
開
始
し

た
先
行
実
施
校
の
取

り
組
み
状
況
を
踏
ま

え
、９
月
か
ら
全
校

で
実
施
し
て
い
く
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。
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全
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無
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が
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定

　

ヤ
ン
グ
ケ
ア
ラ
ー
（
家
事
や
家
族
の
世
話
な

ど
を
日
常
的
に
行
っ
て
い
る
子
ど
も
）
の
支
援

策
を
強
化
す
る
た
め
に
、
教
師
の
研
修
会
の
実

施
や
ワ
ン
ス
ト
ッ
プ
の
相
談
窓
口
の
設
置
を
提

案
。
都
は
「
教
職
員
が
理
解
を
深
め
ら
れ
る
よ

う
研
修
等
で
理
解
促
進
を
図
り
、
ヤ
ン
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ア

ラ
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の
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に
つ
な
げ
ら
れ
る
よ

う
相
談
体
制
の
充
実

や
関
係
機
関
の
連
携

の
あ
り
方
に
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て

具
体
的
に
検
討
し
て

い
く
」
と
答
弁
し
ま

し
た
。

　３密が懸念されるため、更新手続きは
会場方式からすべて郵送による手続きに
すべきとの都議会公明党の提案に応え、
都が昨年度、会場方式から郵送方式に切
り替えたことを踏まえ、本年も郵送方式
にすべきとの立場から、今後の取り組み
を質問し「対象者約104万人へ８月中に
更新案内等を発送し、９月末までに新し
いパスを郵送する」との答弁を得ました。

　都議会公明党が、これまで本会議等で
主張してきた同性パートナーシップ制度
について、５月の総務委員会で、都議会公
明党の議員が紹介議員となって請願が趣
旨採択されたことから、都は、この制度創
設に踏み出すべきと主張。小池知事から
「当事者の人権の尊重が図られ、多様な性
に関する都民の理解も進むという効果が
期待できる。今年度、実態調査を実施し、
都としての同
性パートナー
シップ制度の
検討を進めて
いく」と答弁
しました。

文化・芸術に
触れる機会の拡大を
　映画館、美術館等については、すでに都議会公明党が小池知
事への緊急要望を行い、緊急事態宣言の延長を機に、都の休業
要請から時短要請に切り替わり、規制が緩和されたところです。
　今後さらに、多くの
都民が文化・芸術に触
れる機会を拡大するた
めの仕組みを作るべき
と主張。都は「音楽や
演劇、映画、伝統芸能
など幅広い分野のアー
ティストや団体が参加
できる大規模なフェス
ティバル等への支援を
行う」と答えました。  © tatsushi - stock.adobe.com © Valmedia - stock.adobe.com
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